

Am Freitag, den 1. September ging es endlich für unsere 23 Erstklässler - und natürlich auch für alle anderen - wieder los.

Pünktlich um halb neun wurde bereits unser kleines Willkommenslied „Jetzt geht's los!“ mit dem 2. Schuljahr eingeübt.

Danach machten wir uns gemeinsam auf den Weg zur Kirche, wo der alljährliche Startgottesdienst stattfand. Das neue Schuljahr wurde durch Fräulein Judiths schöne Lieder und Geschichten begrüßt und am Ende segnete unser Herr Pastor noch alle 23 Schulanfänger.

In der Schule angekommen bildeten die großen Schüler einen „Durchgang“, durch den alle Erstklässler nun in die Primarschule schreiten durften.

In unserer Agora fand dann für die Erstklässler und deren Eltern eine kleine Feier statt. Nach dem Willkommenslied des 2. Schuljahres stand ein kleines Theaterstück auf dem Programm. Die Kinder durften dem Kasper dabei helfen, die Schultüte der Prinzessin wiederzufinden!

Am Ende unserer Feier angelangt war es Zeit für die große Überraschung. Die Eltern durften ihrem Schulkind die selbst gebastelte Schultüte - jede einzelne ein kleines Kunstwerk - überreichen. Nach einem gemeinsamen Gruppenfoto ging es dann in die Klassen, wo jeder Schüler sich einen Platz aussuchen durfte. Dann durften die Schüler ihren Eltern noch zum Abschied winken und schon war der Start ins erste Schuljahr gemeistert!



